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PREFACE

La présente &dition tente de résoudre un probléme et @0 concilier les mvigences posées par
Iétablisspment d'un textn authentique, ol les intentions du compositevr relatves & Pexé-
cution ne sont qoe suggtobes, et, d'autre part, celles d'une édition tevae qui, le plus souvent,
omel de mentionner telles additions ou modifications importantes,

Le texte muthentiqoe de Mozart, sans nolle sddition (ot la moindre suppression des Esules
de plume ou aukrés erreurs manifesies) est reproduit dans la partie de vickon de la présente
réduction pour plane, alors que la partie de vioken séparée, elle. représente la version revue.
Ure simple comparaizan des deu versions fera done Facflement gpporatoo o 1o 288
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PREFACE

This edition is an attempt to solve the problem presented on the one hand by an original
text whidh, as it stands, provides cnly 2 hare outline of the composer’s ideas of instrumental
execubion and on the other hand by an edition which fils o mdicate where important
additions or mwdificatiors have besn made

Mozart’s original text, without any editorbal sodificzbions (and keeping even all obvioas
errors of the Mss.), is preserved i the viclin part of the present pizno score, where as the
separate wiolin part & an edited version. The differences can easily be seen by comparing
the two.
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Konzert fiir Violine
A-Dur s La majeur /7 A major
Wolfgang Amadeus Mozart
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a) vergl, Takt 171 | a) #oir mesure 474 | @) compare bar 131



